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3°COMMISSIONE CONSILIARE 
                         LAVORI PUBBLICI  -  INFRASTRUTTURE – ATTIVITA’ PRODUTTIVE - ANNONA 

 

 

      L’anno duemiladiciassette (2017) il giorno 22 del mese di Agosto, nella sala del consiglio 

comunale si è riunita la  III° Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 

10.30, ed in seconda convocazione alle ore 10.45,  

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario il Commissario Mercadante Samantha 

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:  

     SUPPLENTI 

1 Lo Schiavo Filippo Presidente P  

2 Palamara Angelo Vice Presidente A Gioia 

3 Falduto Rossana Componente P  

4 Servelli Ivan Componente P  

5 Polistina Gregorio Componente A Arcella 

6 Fatelli Elisa Componente P  

7 Valia Carmela Componente A  

8 Lo Bianco Alfredo Componente A Mercadante 

9 Schiavello Antonio Componente A  

10 La Grotta Maria Ros. Componente A  

11 Russo Giovanni Componente A Cutrullà 

 12 Contartese Pasquale Componente A Ursida  entra alle 10,50 

13 Fiorillo Maria Componente A Falduto S. entra alle 10,50 

14 Roschetti Antonino      Componente P esce alle 11,05 

15 Tomaino Rosario Componente P entra alle 10,50 

16 Tedesco Francescantonio Componente P  

 

Presiede la seduta il Presidente Filippo Lo Schiavo il quale fatto l’appello ed accertata la  presenza 

del numero legale , dichiara aperta la seduta in seconda convocazione  alle ore 10,45. 

 Partecipa alla seduta il commissario Muratore. 

Presidente:  Non appena l’ing. Callisti rientrerà dalle ferie fornirà alla commissione la relazione 

sismica predisposta dall’Ing. Porco sugli edifici scolastici, pertanto nel mese di settembre potremo 

visionarla e discuterla. Quando rientrerà il segretario faremo tutte le convocazioni che sono state 

richieste dai commissari. 

Ursida: vorrei sapere i motivi che hanno determinato in questi giorni la carenza idrica. 

Servelli: la carenza idrica è dovuta oltre agli innumerevoli problemi che si sono verificati sulla rete 

idrica, ad una maggiore presenza di turisti. 



 

Falduto S.  Giacche il problema secondo il commissario Servelli è da attribuire alla maggiore 

presenza dei turisti, vorrei avere i dati di queste presenze.   

Presidente: Certo l’aumento delle presenze c’è stato ma il problema non è solo certo questo. Non si 

possono lasciare interi quartieri senza acqua per giorni e giorni, a Catanzaro sono state inviate le 

autobotti a Vibo non si è fatto neanche questo. 

Muratore: Bisogna che l’Amministrazione si attivi prima  e predisponga per tempo un piano per 

fare fronte ad eventuali disservizi. 

A proposito della stagione estiva si apre una breve discussione sulla mancata programmazione di 

apposite serate di intrattenimento che potesse in qualche modo rivitalizzare la Città .  

Alle ore 11,25 il Presidente dichiara chiusi i lavori. 

      

             Il Presidente                                                                                      Il Segretario 

    Filippo Lo Schiavo                                                                                Mercadante Samantha 


